

inevitable que seguirá a la propagación y empleo irresponsable de las armas nucleares. Una de nuestras prioridades en el futuro inmediato debe ser la de idear y poner en práctica técnicas que permitan la amplia aplicación de los beneficios nucleares en todas las naciones y eliminar al mismo tiempo la probabilidad de proliferación de armas nucleares. Suplico al Secretario General de la Unión Soviética y al Presidente de los Estados Unidos que sigan trabajando con toda urgencia para la conclusión de SALT II (Conversaciones para la Limitación de Armas Estratégicas) para así comenzar, a la mayor brevedad posible, las conversaciones SALT III. Invito a los que mantenemos fuerzas en Europa Central a concentrar nuestra atención en Reducciones Mutuas y Equilibradas de Fuerzas. Deseo manifestar a este respecto la dedicación continuada de Canadá así como la labor comenzada en la reciente reunión de proveedores nucleares.

Canadá se ha asociado plenamente a esta conferencia y se ha comprometido a participar de lleno en las actividades subsiguientes. Aunque separados de Europa por el ancho océano, los canadienses saben muy bien que el destino de este continente ha moldeado el nuestro a lo largo de la historia y que los acontecimientos que ocurran aquí seguirán influyéndonos en el futuro. En verdad, cualquier debilitación de la seguridad europea tendría consecuencias muy graves para Canadá. Por esta razón, somos participantes activos en esta Conferencia de la que vemos surgir un nuevo espíritu de confianza y cooperación europeas.

Es evidente...que la reunión celebrada en la bella ciudad de Helsinki dista mucho de ser decisiva. Aunque hemos avanzado mucho, todavía nos queda gran distancia que recorrer. Hemos aprendido que nuestras naciones tienen numerosos elementos comunes, pero ninguno tan fundamental y difundido como el deseo de paz y libertad. Hemos com-

prendido también que, en un mundo que abarca pluralidad de creencias, ideales y sistemas, la verdad no es única. Y hemos descubierto que nuestros dos objetivos supremos: seguridad y cooperación, se refuerzan mutuamente y se vinculan también al mundo situado fuera de este continente.

Semana de Canadá en Río

La celebración más importante de la Semana de Canadá en Río de Janeiro fue la inauguración, el 3 de julio, de una exposición de pinturas del artista canadiense Paul Duff en el Consulado de Canadá. Asistieron unos 475 invitados, entre ellos importantes críticos de arte y artistas brasileños, el Ministro de Educación y Cultura de Guanabara, Profesor Myrthes de Lucca Wenzel, el ex-Ministro de Educación de dicho estado, Profesor Celso Kelly, y la Directora del Museo Nacional de Bellas Artes, Profesora María Elisa Carrazoni.



Inauguración de la exposición de pinturas con motivo de la Semana de Canadá en Río de Janeiro: (de izquierda a derecha) el artista Paul Duff, el Cónsul de Canadá Roger Blake, Oficial Cultural y de Información Regina Schmidt y Directora del Museo Nacional de Bellas Artes, Maria Elisa Carrazoni.

(Cont. p. 4)